
RM Zander-Wörner führt aus, dass für das Jahr 2017 bereits die Finanzierung der 
Seniorenfeier gesichert sei, allerdings möchte sie ihren Fraktionsantrag im Jahr 2018 
erneut beraten, damit eine planerische Sicherheit gegeben sei. 
 
Der Rat diskutiert kurz und RM Zander-Wörner bittet um Vormerkung ihres 
Fraktionsantrages für die entsprechende Ratssitzung im Jahr 2018. Eine 
Antragsrücknahme sowie eine Abstimmung erfolgt nicht. 
 
Die Verwaltung wird dementsprechend verfahren. 
 


